

Icaria  editorial

Varios autores

## Ciudades, una ecuación imposible

La ciudad postmoderna es la ciudad, o la anti-ciudad, del neoliberalismo económico, de la urbanización especulativa, de la sociedad atomizada, de la cultura individualista, de la política local débil y del capitalismo financiero fuerte. El discurso correcto que se repite en planes y documentos programáticos, en los medios de comunicación y en declaraciones gubernamentales, en resoluciones de congresos y en encuentros profesionales es utópico en unos casos y cínico en otros. Este discurso nos propone una ecuación tan necesaria como imposible ¿rebus sin stantibus?, es decir si las cosas permanecen como son ahora.

La ¿ecuación imposible? es compatibilizar competitividad económica, cohesión social, sostenibilidad ambiental, gobiernos democráticos y participación ciudadana. Aún admitiendo la supuesta idoneidad de estos conceptos, lo cual en el conjunto del libro y en su última parte especialmente se cuestiona, esta compatibilidad es imposible, por necesaria que sea y por mucho que se proclame. El libro que presentamos argumenta esta imposibilidad. La economía de mercado poco o mal regulado en el territorio, la creciente desigualdad y exclusión sociales, los costes ambientales y el despilfarro de recursos básicos, la inexistencia...



Editorial	Icaria
Colección	Antrazit (ANT)
Páginas	368
Tamaño	235x154x0 mm.
Peso	550
Idioma	Español
Tema	Arte y arquitectura
EAN	9788498884524
PVP	24,00 €
PVP sin IVA	23,08 €

